

運動会は、3色対抗

<紅白から3色へ>

開校当時、北陽小学校の運動会は、紅白対抗で行っていました。一つクラスを紅白に分けるため、同じクラスで競争することになりました。

学校が創立10年が経過した頃には、児童数の変化も小さくなり、どの学年もほぼ3クラスになりました。そこで、縦割りの学級を軸とした3色対抗の運動会を行うことにしました。年度によって、学年の学級数が2クラス又は4クラスになることもありましたが、これまで3色を基本に運動会を実施しています。

下の写真は、第40回大会まで使われていた得点板です。紅白の得点板は、創立10周年前後に新しく作られ、その後、3色対抗で実施することになった昭和63年には青色がつくられました。サッカーゴールの横のバーに簡単に取り付けられるように作られ使いやすかったため、長い年月、修理を続けながら毎年使われてきました。しかし、長い間使ってきていたということで、修繕の具合も大きくなってきたので、40回を区切りに廃棄することにしました。30年近くの間、大切に使われてきたわけです。お疲れ様でした。



- ・この写真は、第38回運動会で使われたときのものです。
- ・三つの得点板は、第15代西村校長が、当時北陽小学校にいたときに作ったものだそうです。
- ・得点板を設置していたサッカーゴールも老朽化のため、平成28年度には撤去されました。

<トロフィー>

今、運動会では、それぞれのチームにトロフィーが授与されます。特に優勝チームには、とても大きなトロフィーが授与されます。

このトロフィーは、創立40周年を記念して、育友会から贈られたものです。いつまでも大切に使っていきたいと思います。

